



■ CONSEJO SOCIAL

Convocado el Premio Mecenas a la Innovación Emprendedora

Desde hoy y hasta el 14 de noviembre permanecerá abierto el plazo para participar en el Premio Mecenas Innovación Emprendedora, convocado por el Consejo Social de la Universidad de Salamanca. El concurso pretende reconocer aquellos proyectos o iniciativas innovadoras y emprendedoras puestas en marcha por egresados de la Universidad de Salamanca en el curso inmediatamente anterior a la convocatoria del premio. La información está disponible en las páginas web de la Fundación General y del Parque Científico.